

KAB-Vorstand geht in nächste Amtszeit

Bruchköbel – Zur Mitgliederversammlung der Katholischen Arbeitnehmer-Bewegung (KAB) im Don-Bosco-Haus hatten sich 45 Mitglieder eingefunden.

Zuvor zelebrierte Pfarrer Best in der Kirche „Erlöser der Welt“ die Heilige Messe zum Thema „Vertrauen“. Christa Duchardt wählte hierfür Texte und Lieder aus. Pfarrer Best: „Vertrauen trägt eine Gemeinschaft. Das Wort ‘Vertrauen’ steht auch für ‘trau dich’. Trotz Enttäuschungen müssen wir lernen, Mitmenschen immer wieder Vertrauen entgegenzubringen.“ In der Versammlung waren die Routinepunkte wie Genehmigung des Protokolls der vergangenen Hauptversammlung, Berichte, Rückblicke und Entlastungen rasch erledigt.

Bei den Wahlen gab es eine Änderung. Die langjährige Kassiererin Marga Hundenborn stellte sich nicht mehr zur Wahl und wurde mit Dank für die geleistete Arbeit mit Blumen und einem Präsent verabschiedet. Das bestehende Leitungsteam mit Klaus-Dieter Koblitz, Mechthild Stange, Max Herdzina und Wolfgang Then wurde wiedergewählt mit der neuen Kassiererin Andrea Stange.

Die Eheleute Brigitte und Joachim Komander gehören seit 40 Jahren zur KAB. Für ihren Dienst an der Gemeinschaft ernteten sie Dankesworte. Sie erhielten Urkunden und Anstecknadeln vom Bundesverband der KAB, das Leitungsteam der Basisgruppe Bruchköbel gratulierte mit Blumen und einem Präsent. Das traditionelle Büfett nach der Sitzung rundete den Abend ab und gab noch einmal Gelegenheit zu zwanglosen Gesprächen. upn